

Le Parti socialiste Unifié du Venezuela soutient la lutte contre la corruption



Image : Internet

Caracas, 19 mars (RHC) Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela -PSUV-, a soutenu les mesures prises ce dimanche par l'Etat pour renforcer la lutte contre la corruption.

Nous réussissons, que personne n'en doute, parce qu'avec le président Nicolás Maduro, qu'il qualifie d'espoir et de faiseur de rêves, le peuple continuera à vaincre et à construire la belle patrie pour la paix, le bonheur, la prospérité et l'union, a déclaré la plus grande force politique du pays dans un communiqué.

Le texte estime qu'il s'agit d'un miracle initié par le commandant Hugo Chávez en 1999, et qu'aujourd'hui nous continuons à matérialiser son rêve, son héritage avec dignité pour la famille vénézuélienne, à laquelle la direction du chef de l'État parie et travaille sans relâche pour la consolidation des projets du leader bolivarien.

Ceux-ci, a-t-il dit, sont adaptés aux temps nouveaux, aux besoins et aux défis avec l'application de la politique gouvernementale appelée 3R.NETS (résistance, renaissance et révolution) de la nouvelle ère et les sept lignes stratégiques de l'année 2023.

Les lignes stratégiques ont été dévoilées par Maduro à la fin de l'année 2022 et visent à consolider la croissance économique dans l'égalité, à étendre la protection sociale, à renforcer la présence du pouvoir populaire, à consolider la sécurité globale de la nation et à garantir la justice.

Ils soutiennent et développent également la méthode 1X10 de bonne gouvernance et les Bricomiles (Brigades militaires communautaires pour l'éducation et la santé), font progresser l'indépendance intégrale et la décolonisation du Venezuela, et consolident la Patria Grande.

Le PSUV a cité dans son message les paroles du président lorsqu'il a fait passer l'éthique et les valeurs révolutionnaires avant la corruption et le bureaucratisme.

"Nous allons démasquer les anti-valeurs du capitalisme et de l'indolence, la tolérance zéro pour la corruption et la trahison de la patrie... Que tombent tous les bandits qui croient qu'avec une carte ils peuvent remettre en question l'honnêteté de la révolution", a-t-il déclaré.

Il a également mentionné le premier vice-président du parti, Diosdado Cabello, qui a appelé à la lutte contre la corruption, car "nous ne pouvons pas permettre que, lorsqu'elle est détectée, elle soit dénoncée et qu'il y soit donné suite".

Il a affirmé qu'un révolutionnaire doit être capable de regarder n'importe qui droit dans les yeux parce qu'il n'a rien à cacher", les militants du PSUV sont les principaux yeux du parti dans tout le pays, a-t-il dit.

La police nationale anticorruption du Venezuela a indiqué vendredi qu'elle avait déposé une demande auprès du ministère public afin de poursuivre un groupe de personnes susceptibles d'être impliquées dans des actes graves de corruption administrative et de détournement de fonds.

Il a souligné que ces personnes ont violé le serment sacré "d'honnêteté, de moralité et d'éthique" qu'elles ont prêté pour assumer les responsabilités qui leur ont été confiées, et qu'elles ont agi d'une manière clairement préjudiciable aux intérêts et aux besoins de la République et de ses habitants. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317109-le-parti-socialiste-unifie-du-venezuela-soutient-la-lutte-contre-la-corruption>



Radio Habana Cuba